



Cuando se cumple un año de su puesta en marcha

Gran acogida del espacio solidario del Aeropuerto de Alicante entre las ONGs y asociaciones sin ánimo de lucro

- Intermón Oxfam, Cruz Roja, ACNUR, Fundación Vicente Ferrer y Sociedad Mundial para la Protección de los Animales han utilizado ya este punto para difundir sus campañas
- Se encuentra instalado en la zona de preembarque de la Nueva Terminal

20 de abril de 2012

El stand solidario del Aeropuerto de Alicante ha celebrado su primer aniversario. Se instaló en abril del pasado 2011 poco después de la puesta en marcha de la Nueva Terminal. Se encuentra localizado en la zona de preembarque de la misma, un punto de alta concurrencia e impacto de público que facilita a las organizaciones divulgar su actividad, dar a conocer campañas concretas o desarrollar actividades que ayuden a la sensibilización de la sociedad.

Asimismo, durante su primer año de funcionamiento numerosas ONG y asociaciones solidarias han hecho uso del mismo para la difusión de sus campañas, como es el caso de Intermón Oxfam, Cruz Roja, ACNUR, Fundación Vicente Ferrer y Sociedad Mundial para la Protección de los Animales (WSAP por sus siglas en inglés).

Esta iniciativa tiene como objetivo facilitar a organizaciones sociales un punto de alta concurrencia e impacto de público, para divulgar su actividad, dar a conocer campañas concretas o desarrollar actividades que ayuden a la sensibilización de la sociedad hacia sus cometidos. La demanda del espacio solidario por parte de este tipo de organizaciones va en aumento, por lo que el aeropuerto seguirá ofreciéndolo y facilitando la labor solidaria en sus instalaciones.

